

Deux nouveaux arbitres snooker en LBIF !

Les 11 et 12 novembre 2017 s'est déroulé à Argenteuil un stage d'arbitrage snooker. Cinq candidats (Serge Flageul, Thierry Weber, Gerald Truffaut, Badreddine Chkirat et Jean-Paul Bazin) ont pu étudier les subtilités de la règle sous la conduite bienveillante et compétente de l'arbitre international de classe 1E Raymond Perez.

Serge et Jean-Paul ont passé avec succès l'examen théorique et pratique, alors que les trois autres candidats ont échoué à quelques points du score requis. Nul doute qu'avec un peu de pratique, ils pourront affronter avec succès cette épreuve à la prochaine occasion. Nous les retrouverons prochainement tous les cinq autour des tables de snooker d'Ile de France (et sans doute aussi ailleurs).